

McKenna, Neil

De : Kim, Sabrina
Envoyé : Le lundi 11 mai 2020, 10:34
À : Stickney, Matt
Objet : RE: Problèmes relevés par les médias concernant l'EPI

Voici quelques articles supplémentaires (quoique, considérant l'engouement pour l'annonce du jour, je ne sois pas convaincue qu'ils retiendront beaucoup l'attention dans les médias ou qu'ils seront abondamment partagés!).

COVID-19, la pénurie de conteneurs fait craindre une pénurie de produits de consommation au Canada [Traduction]
<https://www.infomedia.gc.ca/hc-sc/en/2020/05/11/227673174>

Cette situation était à prévoir et notre message est constant et fort (parce que nous pouvons dire que des vols en provenance de la Chine arrivent presque tous les jours), mais un article de CBC stipule que la COVID-19 a provoqué à certains endroits l'arrêt des activités. On craint ainsi une pénurie de conteneurs et donc des étagères de magasins vides. L'article dit que tous les produits, de la nourriture aux fournitures médicales en passant par l'électronique, sont transportés de cette façon.

Il explique que, normalement, lorsqu'un conteneur arrive, son contenu est déchargé et le conteneur vide est alors rempli à nouveau et envoyé à sa prochaine destination. Toutefois, si quelque chose entrave ce cycle, une pénurie de conteneurs peut se produire. On peut lire : « Ailleurs qu'au Canada, certains endroits ont connu des pénuries de conteneurs. À New York, à Boston, au Bangladesh et en Italie les conteneurs étaient bloqués aux ports pendant des semaines, certains expéditeurs avaient donc de la difficulté à trouver des conteneurs pour envoyer leurs produits. » [Traduction]
On y dit aussi, toutefois, que le Canada a bien tiré son épingle du jeu depuis le début de la pandémie et on attribue ce succès aux gens comme les marins responsables des navires de cargaison, les débardeurs qui les chargent et les déchargent ainsi que les camionneurs et les cheminots qui livrent les biens à leur destination.

Dépistage de la COVID-19, la recherche des contacts est la clé pour contrer la deuxième vague selon les experts
<https://nationalpost.com/pmnl/news-pmnl/canada-news-pmnl/covid-19-testing-contact-tracing-key-to-fending-off-second-wave-experts-say>

La Presse canadienne a aussi fait un long article sur l'importance, selon les experts, du dépistage et de la recherche des contacts dans la lutte contre la deuxième vague de la COVID-19 (ce qui n'est pas vraiment une nouvelle information).

On demande aux infirmières des hôpitaux manitobains de réutiliser les masques, affirme le syndicat
<https://www.infomedia.gc.ca/hc-sc/en/2020/05/11/227673719>

Il y a également un article sur CBC Manitoba qui explique que les infirmières ont reçu la directive de réutiliser les masques dans les hôpitaux de la province, ce qui crée un malaise. Il s'agit de lignes directrices provinciales, cependant. L'enjeu est régional et la situation relève du passé. Elle ne retiendra donc peut-être pas l'attention aujourd'hui, mais il faut tout de même se demander : est-il sécuritaire de réutiliser l'EPI? Pourquoi affirmez-vous que vous avez été en mesure de répondre aux demandes des provinces quand il y a de toute évidence encore des problèmes et des pénuries majeurs?

De : Kim, Sabrina
Envoyé : Le lundi 11 mai 2020, 10:00
À : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>
Objet : Problèmes relevés par les médias concernant l'EPI

Nous recevons des dons en EPI de la Chine (EPI) aujourd'hui et nous publierons un tweet avec nos remerciements par l'entremise de l'ambassade appropriée (comme nous avons fait avec le don de Taiwan), mais je ne crois pas que ça aura lieu avant la conférence de presse du PM.

Ces éléments ont été soulevés dans la liste de questions.

SC émettra un avis public concernant le rappel volontaire de certains masques KN95 produits en Chine et connus pour avoir échoué aux tests de la FDA et de l'ASPC. La division des communications de SC et le BCP n'ont pas encore confirmé l'heure du communiqué. J'ai mentionné que le plus important est de savoir si ça va passer avant ou après la conférence de presse, mais nous n'avons pas encore reçu l'information.

Cet élément a également été soulevé dans la liste de questions.

Quelques écoles du Québec ont rouvert leurs portes aujourd'hui. Un reportage dans les médias francophones (Journal de Montréal) affirme que certaines écoles n'ont pas encore reçu l'EPI promis par le gouvernement du Québec.

Je crois que la balle est dans le camp du gouvernement du Qc cette fois-ci. Nous dirons que nous envisageons un appui pour fournir les travailleurs essentiels en EPI dans l'avenir.

Dites-moi si vous avez besoin de quoi que ce soit d'autre!

Sabrina Kim
Issues Advisor / Conseillère en enjeux
Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre
613-795-7803